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Notre vision 
Tout comme le préconise la régionale, nous souhaitons structurer la locale en deux axes forts : 

• L’axe « mouvement » tourné essentiellement vers l’animation interne et externe le locale, 
dont s’occupera Guy. 

• L’axe « politique », dont s’occupera Rachelle. 
 
De ce fait, nous voyons plusieurs types de « réunion » avec nos sympathisants : 

• Les réunions de locale, qui servent essentiellement à discuter des différentes animations 
internes et externes que nous souhaitons mettre en place et comment les mettre en place. 
Ces réunions se déroulent tous les 2 mois environs et doivent avoir un caractère convivial. 
 

• Le Bureau Politique Locale (BPL), dans lequel nous discutons essentiellement de d’actualité 
de stratégie politique. Ces BPL se déroulent une fois par mois, à l’approche du conseil 
communal. 

 
• Les assemblées générales, qui permettent à la locale de valider les différentes décisions 

(élection de la co-présidence, choix des activités, programme politique, liste électorale, 
etc…). Elles se déroulent 2 à 3 fois par an et/ou à la demande, des décisions doivent être 
prises. 

 
 

Les missions 
 
Faire vivre la locale 
Grâce à l’organisation que nous prévoyons en deux pôles (mouvement et politique), chacun pourra 
s’y retrouver dans notre locale. 
 
Nous nous engageons à organiser, animer et documenter, selon le rythmes décris plus haut, les 
réunions de locale, les BPL et les AG. 
 
Petite précision concernant la documentation de nos réunions, nous souhaitons que les PV soient 
courts, précis et concis. 
 
 
Se préoccuper de l’adhésion 
Nous n’avons pas de formule magique pour que de nouveaux sympathisants nous rejoignent, mais le 
constat est là, nos sympathisants ne restent pas dans notre locale. Nous devons expliquer à chacun 
et chacune que, quel que soit son degré d’engagement, ils sont importants et ils sont les bienvenus. 
 
Nous devons également donner de la place à tous ceux qui désirent nous rejoindre, jeunes et moins 
jeunes. Nous devons nous ouvrir aux autres, les écouter. Pour cela, il faut les laisser s’exprimer dans 
un environnement qui les encouragera à le faire, sans jugement. En règle générale, nos réunions de 
locale doivent être beaucoup plus conviviales et ouvertes. Fini les monologues, fini les comptes rendus 
strictes des différentes activités de nos élus. 
 
L’accueil des nouveaux membres est également très important, leur proposer une sorte de « Welcome 
Pack ». 
 
Assurer la fonction de porte-parole de la locale 
Nous devons faire revivre notre site web et notre page Facebook. Ce sera notre tâche principale dans 
ce domaine afin que cette fonction de porte-parole soit accomplie. 
 



Nous devons également améliorer nos relations avec la presse, celles-ci ne sont pas au beau-fixe 
actuellement. 
 
Encore une fois, nous n’avons pas de solution miracle, mais nous nous engageons à passer du temps 
sur ces deux aspects. 
 
 
Aller à la rencontre des citoyens et de la société civile 
Comme grand projet pour ces deux prochaines années, nous avons l’ambition d’organiser 4 
conférences sur des sujets qui parleront aux citoyens et en collaboration étroite avec les locales de 
Gembloux, Fernelmont et Éghezée. 
 
Le but est de remplir nos vies de sens et d’espoir. Pas de discours sur les problématiques 
(énergétiques, climatiques, niveau de vie…) mais des solutions aux problèmes quotidiens des citoyens, 
auxquels ils sont confrontés tous les jours. 
 
Nous voyons 4 conférences, avec des conférenciers de classe, pas spécialement écolo, organisées avec 
les 4 locales La Bruyère, Éghezée, Fernelmont et Gembloux, pour mettre en évidence des solutions 
imaginées et mises en place par des citoyens face aux défis actuels : énergie (facture), qualité de 
l’emploi , climat (sécheresse/inondations), matières premières (eau, pétrole, minerais… cet accès 
étant essentiel pour  notre autonomie, notre indépendance – voir aujourd’hui avec la crise 
ukrainienne). Ces citoyens sont des chefs d’entreprise (marchand et non marchand), des politiques, 
des financiers… 
 
Nous souhaiterions qu’à la sortie de ces conférences, on ait plus envie de travailler ensemble, de 
s’entraider, de s’encourager, quelles que soient nos opinions politiques. 
 
 

Conclusion 
Évidemment, afin de mener à bien notre projet, nous avons besoin de vous, de votre soutien, qu’il 
soit morale et/ou logistique, nous n’y arriverons pas seuls. 
 
Nous comptons donc sur Pierre Brichart pour continuer à garder les cordons de la bourse mais 
également sur toutes les bonnes volontés qui, en lisant ce document, sont conquis par notre projet 
et souhaitent se joindre à nous. 


